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BUREAU EXÉCUTIF 

# 11 
PROCÈS-VERBAL (Adopté): 09 NOVEMBRE 2009 
Corrigé au Bureau exécutif A09-12, du 16 novembre 2009 

Responsable gé-

nérale 

Héloïse Lanouette Externe  Excusée 

Secrétaire géné-

rale  

Guillaume Dupont-Croteau Information  François-Vivier Gagnon 

Interne Nicolas Chatel-Launay Mobilisation  Andréa Pilote 

Pédagogie  François-Tim Fortin Affaires socio-

culturelles  

Vacant 

Trésorerie  Vacant Délégué-e à la mo-

bilisation  

Vacant  

Déléguée à 

l’Interne - 1  

Vacant Déléguée à 

l’Interne - 2  

Vacant  

Déléguée aux 

Affai. Socioc.  

Vacant Délégué-e aux Af-

faires externes  

Vacant 

Déléguée à la Pé-

dago - 1  

Vacant  Délégué à 

l’information - 2  

Vacant  

 

Observateur-trice-s : 
Frédéric B.Cambronne Mathilde Létourneau Gabriel Therrien 

 

0.0 Procédures 
 

Héloïse Lanouette propose l’ouverture du Bureau exécutif A09-11 à 18h20 

Nicolas Chatel-Launay appuie 

Adoptée à l’unanimité 

 

Héloïse Lanouette constate l’absence de Billy Vinette, responsable aux Affaires socioculturelles, 
pour la 3ème réunion consécutives  par conséquent, en application de l’article 7.12 de la Char-

te 

7.12 DESTITUTION 
Lorsqu'un-e membre du Bureau exécutif s'absente de trois réunions consécutives sans motif valable 
par les autres membres, il/elle est automatiquement destitué-e. 
Cette décision peut être portée en appel devant l'Assemblée générale. 

Billy Vinette est destitué de son poste 
 

0.1 Praesidium  
 

Nicolas Chatel-Launay propose comme présidente Héloïse Lanouette et Guillaume Du-

pont-Croteau comme secrétaire du présent Bureau exécutif 

Héloïse Lanouette appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

0.2 Lecture et adoption du procès-verbal  
 

http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/a09/BE/12-091116pvbe.pdf
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Héloïse Lanouette propose l’adoption du procès verbal du Bureau exécutif A09-10 du 2 

novembre 2009 tel quel 

Nicolas Chatel-Launey appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

0.3 Suite du procès-verbal 
 

R.A.S 

 

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour 
 

Nicolas Chatel-Launay propose l’ordre du jour affiché en ajoutant les points 4.4 BIG, 5.0 

Pédagogie et 2.2 Bureau exécutif 

Virginie Couture-Boucher appuie 

Adoptée à l’unanimité 

 

Ordre du jour tel qu’adopté : 

1.0 Affaires courantes 

2.0 Affaires internes 

2.1 Murale 

2.2 Bureau exécutif 

2.3 H1N1 

2.4 CSST-Retour 

2.5 Praesidium Table de concertation 

2.6 Assemblée générale : retour 

2.7 Licences logiciels graphiques 

2.8 De quelques contraintes administratives 

3.0 Externe 

3.1 Congrès ASSÉ 

3.2 Camp de formation féministe : retour 

4.0 Mobilisation 

4.1 Mardis militants 

4.2 Frais afférents 

4.3 Terrasse 

4.4 BIG 

5.0 Pédagogie 

6.0 Permanence  

7.0 Affaires diverses 

8.0 Levée 
 

0.5 Déclarations 
 

R.A.S. 
 

0.6 Régie et / ou réflexion 
 

Héloïse Lanouette 

Responsable général  
 Rencontre SAE 
 Assemblée générale 
 Gestion des souris 

 

Guillaume Dupont-Croteau 
Secrétaire générale 

 Assemblée générale 
 

Virginie Couture-Boucher 

Responsable aux Affaires exter-

nes 
 Excusée 

 

Nicolas Chatel-Launay 
Responsable aux affaires inter-
nes  

 Réunion SAE 
 Assemblée générale 
 Appel de CV 

 Gestion des souris 

 Vu le Syndicat des profes-
seurs du CVM 

 CSST 
 

Vacant 
Responsable à la Trésorerie 

 - 
 

François-Tim Fortin 
Responsable à la Pédagogie 

http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/a09/BE/10-091102pvbe.pdf
http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/a09/BE/10-091102pvbe.pdf
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 Rencontre pédago 
 Mobilisation 

 

Vacant 
Responsable aux Affaires socio-
culturelles 

 - 
 

Andréa Pilote 
Responsable à la Mobilisation 

 R.A.S 

 

François-Vivier Gagnon 
Responsable à l’Information 

 Mob 

 Comité mob 

 Tract événements 

 

1.0 Affaires courantes 
 

Subvention étudiante #1 : Guillaume Lépine (exposition d’affiches) 

Nicolas Chatel-Launay propose que le Bureau exécutif constate que le suivi de la subven-

tion de Guillaume Lépine est fait et que l’AGECVM débloque la totalité des fonds, soit 

325,00 (trois cent vingt-cinq dollars 

Héloïse Lanouette appuie 

Adoptée à l’unanimité  

 

Démarche entreprise par Benjamin Piette auprès des promoteurs [de spectacle], mais il n’y a 

pas eu de suivi par le Responsable aux Affaires socioculturelles 

 

Héloïse Lanouette propose que l’AGECVM promeuve le party de Benjamin Piette, que ce dernier 

fasse les ajustements nécessaires pour que ce party n’ait pas de déficit, et que soit pris 300,00 

(trois cents) $ dans le poste budgétaire Organisation socioculturelle 

Nicolas Chatel-Launay appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

2.0 Affaires internes 
 

2.1 Murale 
 

Héloïse Lanouette propose de remettre le point de la murale lors de la prochaine 

Assemblée générale régulière pour mieux préciser les évènements entourant la 

peinture à l’extérieur du local de l’AGECVM puisque certains détails ont été né-

gligés 

Nicolas Chatel-Launay appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

2.2 Bureau exécutif 
 

Héloïse Lanouette propose Frédéric B. Cambronne comme Délégué aux Affaires 

internes 

Nicolas Chatel-Launay appuie 

Adoptée à l’unanimité  
 

2.3 H1N1 
 

Nicolas Chatel-Launay propose d’annuler les pouvoirs extraordinaires discutés 

lors du précédent Bureau exécutif 

Héloïse Lanouette appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

2.4 CSST : retour 
 

Il manque un avertisseur de feu (alarme) dans le local de l’AGECVM 
 

2.5 Praesidium : Table de concertation 
 

http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/a09/BE/10-091102pvbe.pdf
http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/a09/BE/10-091102pvbe.pdf
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Héloïse Lanouette propose comme praesidium de la Table de concertation de ce 

mercredi 11 novembre Maxime Cardinal-Lemieux comme président et Guillau-

me Dupont-Croteau comme secrétaire 

Nicolas Chatel-Launay appuie 

Adoptée à l’unanimité 

 

Héloïse Lanouette va tenir un atelier sur « Comment présider » jeudi le 12 novembre 

2009 à 18h00 
 

2.6 Assemblée générale : retour 
 

L’Assemblée générale s’est très bien déroulée. 
 

2.7 Licences logiciels graphiques 
 

R.A.S. 
 

2.8 De quelques contraintes administratives 
 

Andréa Pilote propose comme personnes « membres du Conseil d’administration 

de l’AGECVM » auprès du Registre des entreprises du Québec : 

 Nicolas Chatel-Launay 

 François-Tim Fortin 

 Guillaume Dupont-Croteau 

Héloïse Lanouette appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

Question privilégiée 
Héloïse Lanouette propose une pause de 5 minutes 

Andréa Pilote appuie 
Adoptée à l’unanimité 

 
Andréa Pilote propose la reprise du Bureau exécutif 
Héloïse Lanouette appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

3.0 Affaires externes 
 

3.1 Congrès  
 

Héloïse Lanouette propose comme observateurs au Congrès de l’ASSÉ des 14 et 

15 novembre prochain à Sherbrooke Frédéric B.Cambronne, Maxime Cardinal-

Lemieux et Dominique Bordeleau 

Nicolas Chatel-Launay appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

3.2 Camp de formation féministe : retour 
 

R.A.S. 
 

4.0 Mobilisation 
 

4.1 6 à 8 militant 
 

http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/A09/BE/11-Logiciels091103.pdf
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Annulation du Mardi militant du 10 novembre, puisque nous ne disposons pas d’un 

conférencier. 
 

4.2 Frais afférents 
 

Héloïse propose d’envoyer à la Direction des Services aux étudiants le communi-

qué rédigé par le comité de mobilisation 
Montréal, le 10 novembre 2009 

COMMUNIQUÉ 

À l’attention de 
M. Alain Lamarre, Directeur des Services aux étudiants 
De la part de 
Comité de mobilisation de l'AGECVM et du Bureau exécutif de l'AGECVM 
Objet: 
La hausse des frais afférents 

L'Assemblée générale du 4 novembre 2009 s'est positionnée contre l'augmentation des frais afférents et 
demande, par le fait même, que l'Administration du Cégep du Vieux Montréal abandonne à long terme tout 
projet qui viserait la hausse du coût d'inscription pour les étudiant-e-s du Cégep du Vieux Montréal. 

Si l'Administration persiste à vouloir hausser les frais malgré l'opposition signifiée en Assemblée 
générale, cette dernière exige qu'un référendum soit tenu sur la question, selon les modalités suivantes: 

 25% de participation étudiante; 
 Un scrutin secret sur le territoire du Cégep; 
 Qu’un membre de l’AGECVM participe à l’organisation du processus référendaire. 

Dans la même optique, nous exigeons que l'Administration se positionne clairement et par écrit sur la 
question de l'augmentation des frais afférents et qu'elle nous dévoile ses intentions futures. 

L'Assemblée générale est consciente de la réalité du sous-financement de l'éducation et réaffirme que la 
solution n'est pas de surfacturer les étudiant-e-s mais d'exiger de la part de l'État québécois un réinvestissement 
massif en éducation. 

Les étudiant-e-s du Cégep du Vieux Montréal sont prêt-e-s à se mobiliser pour que la hausse des frais 
afférents n'ait pas lieu.  C'est pourquoi, si l'Administration ne répond pas à nos demandes, les étudiant-e-s se 
réuniront en Assemblée générale spéciale pour se doter de moyens d'action dont une grève pour la journée du 
25 novembre prochain, date du prochain Conseil d'Administration du Cégep du Vieux Montréal. 

Nous attendons votre réponse, 
Comité de mobilisation et Bureau exécutif de l'AGECVM. 

Nicolas Chatel-Launay appuie 

Adoptée à l’unanimité 

 

Nicolas Chatel-Launay constate l’oubli de l’heure de l’Assemblée générale spéciale de 

grève dans le procès-verbal de l’Assemblée générale régulière du 04 novembre dernier 

par le secrétaire de cette dernière [sauf que, tant le procès-verbal en ligne que le brouil-

lon de ce procès-verbal contiennent tous deux cette heure !!!] 

 

Héloïse Lanouette propose une levée de cours le mercredi 18 novembre 2009 à 

midi [pour nos membres assistant à l’Assemblée générale spéciale de grève], 

et que cette levée de cours soit entérinée lors de la Table de concertation de 

mercredi 11 novembre 2009 

Nicolas Chatel-Launay appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

4.3 Réclame ta terrasse! 
 

 Tout coule comme de l’eau 
 

4.4 BIG 
 

R.A.S. 
 

http://www.agecvm.org/documents/archives/CommuniqueCVM091110.pdf
http://www.agecvm.org/documents/archives/CommuniqueCVM091110.pdf
http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/A09/AG/04-091104pvag.pdf
http://www.agecvm.org/documents/archives/pv/A09/AG/04-091104pvag.pdf
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5.0 Pédagogie 
 

Nicolas Chatel-Launay propose Maxime Cardinal-Lemieux et Héloïse comme représen-

tant-e-s de l’AGECVM pour la rencontre avec la Sécurité (Garda) 

Héloïse Lanouette appuie 

Adoptér à l’unanimité 
 

6.0 Permanence 
 

Andréa Pilote propose de mandater la permanence d’envoyer dès demain matin, le 10 

novembre 2009, le communiqué du Comité de mobilisation à l’administration 

Héloïse lanouette appuie 

Adoptée à l’unanimité 
 

7.0 Affaires diverses  
 

Journées portes-ouvertes du cégep le 14 novembre 2009 : possibilité de tenir un kiosque  

Héloïse Lanouette suggère que la permanence monte un dossier pour ces portes ouvertes 
 

8.0 Levée 
 

Héloïse Lanouette propose la levée du Bureau exécutif à 20h38 

Nicolas Chatel-Launay appuie 

Adoptée à l’unanimité 

http://www.agecvm.org/documents/archives/CommuniqueCVM091110.pdf

